

Cuba dénonce à l'ONU le renforcement du blocus étasunien au milieu de la pandémie de Covid-19



La Havane, 3 juin, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies a dénoncé ce mardi le renforcement du blocus étasunien au milieu de la pandémie de Covid-19.

«Washington poursuit le siège économique, commercial et financier du peuple cubain, une violation flagrante de la Charte des Nations Unies, du droit international et de l'esprit dans lequel a été fondée l'ONU il y a 75 ans » a souligné la diplomate cubaine au cours d'un séminaire à distance sur l'impact des mesures coercitives unilatérales sur la lutte globale contre la Covid-19.

«En tant que membre de l'ONU, du Mouvement des Pays Non-alignés, du Groupe des 77 plus la Chine et de l'Alliance des Petits États insulaires, Cuba croit fermement à la grande importance du multilatéralisme et de la coopération internationale » a souligné Ana Silvia Rodríguez.

Au cours de son intervention à ce forum, elle a rappelé que malgré le blocus étasunien, Cuba a dépêché 27 brigades médicales dans des pays latino-américains, africains et européens pour y apporter son soutien à la bataille contre le nouveau coronavirus.

«Sans le blocus, a-t-elle souligné, ma Patrie serait en meilleure position d'aider ceux qui en ont besoin».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224594-cuba-denonce-a-lonu-le-renforcement-du-blocus-etasunien-au-milieu-de-la-pandemie-de-covid-19>



Radio Habana Cuba